

●日照り続きで元気を失っていた紫陽花たちですが頑張って今年も見事な花をつけてくれました。●毎年の事ですが静岡新聞にも紹介されて施設の皆さんはもちろんですが外からの皆さんもいっぱい訪れてくれました。●祭りも工夫を凝らしてそれぞれに楽しくできましたよ。

見事に咲いたよ!! あじさい祭り



◎恒例の行事になった庵原小学校の二年生との交流会。◎元気なダンスの披露と握手会。◎時間は短ですがひ孫のような子供たちに笑顔と感激のひと時がプレゼントされています。

今年も庵小2年生 毎年ありがとう!!



新茶のかわり

◎地元の吉原地区は『お茶の里』です。施設の前にもお茶畑があって新芽の出る四月からは初夏の香りが漂います。◎個人や共同の製茶工場もたくさんあって新茶が届けられます。◎新茶は長生きの妙薬ですね。



ママからパパへ♡父の日プレゼント



●今日は『父の日』施設のママからパパに「いつもありがとう!!」のプレゼントです。



○入社四年目になります。
○学校の職場体験でこもれびに来て建物や皆さんが一生懸命働いているのを見ていいなと感じてここで働きたいと思いました。
○仕事は館内の清掃が中心ですがもともと汚いものをきれいにすることは大好きなので苦にはなりません。
○最初は皆さん年上ばかりですが話もできなくて辛かったんですが今は喜んでもらえたり気軽に話しかけてくれて笑顔で仕事ができるようになります。仕事の効率をもっと上げていろいろなことが出来るようにしていきます。
○趣味は対戦ゲーム。今は自分や家族のために貯金一筋です。



管理部
村上允朗さん
B型

◆今月のスタッフ紹介◆

★七夕飾りは十五日まで玄関先
★流しそつめんは二十四日から
四日間。ユニットごとに関催
日が違いますので問い合わせ
ください。

☆行事とお願い☆
●セタと流しそつめん●

玄関先のつばめ君



からすや蛇から守って無事に飛び立ちました